

Avec ce numéro hors série pour souligner l'anniversaire de la Charte de la langue française, la *Revue d'aménagement linguistique* vient remplacer *Terminogramme*, qui était publié depuis 1979. Le comité de rédaction a opté pour ce nouveau nom qui reflète mieux la place que l'aménagement linguistique a prise aussi bien au Québec qu'ailleurs dans le monde pendant le dernier quart de siècle, de même que l'intérêt que nous accordons à toutes les questions qu'il soulève. Ce choix ne visait aucunement à exclure la terminologie de nos préoccupations, mais au contraire à l'inscrire dans le champ plus large des interventions sur les langues menées à l'échelle des nations.

L'entrée en vigueur de la Loi modifiant la Charte de la langue française (projet n° 104) nous semblait constituer une occasion idéale pour la mise en œuvre de cette approche plus englobante et de ce renouvellement de perspective.

Ainsi, ce numéro anniversaire témoigne de réflexions engagées pour analyser rétrospectivement les mesures prises à l'époque de l'adoption de la Charte de la langue française et les retombées qu'elles ont eues au fil des années. C'est une manière de faire le point en essayant de préciser les futurs enjeux qui se dessinent déjà.

Nous espérons que l'ensemble soit assez inspirant pour que les actions de l'avenir puissent s'y ancrer.

Lise Harou
Rédactrice en chef